



Séjour des 5èmes, journée 1

publié le 27/01/2014

Bonjour,

La nuit a été bonne, même si les élèves ont été longs à s'endormir.

La vie en collectivité et le respect des autres conduisent à prendre en compte certaines règles et peu à peu chacun apprend à s'en saisir.

Les élèves ont pu skier toute la journée. Tous, du débutant à l'expérimenté ont pu chausser.

Il a neigé toute la journée, le groupe est resté sur la partie basse de la station. La qualité de neige, poudreuse, permet de ne pas prendre trop de vitesse et a permis de rassurer ceux qui pouvaient avoir peur. Ainsi chacun a pu faire des progrès.

Le travail a été généreux et ce soir, une saine fatigue est présente. Les leçons se sont terminées à 17h00.

Une bonne première journée qui s'achève.

Bonne soirée



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.